## PRIMER PLANO

## Desacuerdo con la recategorización universitaria

Redacción Sociedad (I)

Representantes de universidades públicas y privadas del país entregaron ayer una carta a Francisco Cadena, titular del Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (Ceaaces).

En el documento se explica que están en desacuerdo con los cambios propuestos al modelo para la recategorización de las universidades.

Sin embargo, Hólger Capa, presidente de la Comisión de Evaluación, explicó que los cambios se realizaron con insumos recabados en talleres desde finales del 2013 donde participaron las universida-



• Representantes de universidades se reunieron ayer.

des. Con la adaptación del modelo, el Ceaaces busca una actualización que reconozca los cambios legales que se han dado. Pero también mejorar el modelo, lo que para los representantes de siete universida-

des no se ha logrado.

Pero en el documento se especifica que "dicha propuesta de modelo altera drásticamente la evaluación de este proceso de recategorización en más de un 50% de los indi-

cadores y sus evidencias".

Para ellos, el cambio de parámetros representa un problema. Durante los últimos dos años se han preocupado de cumplir con indicadores que fueron modificados. El Ceaaces recibió la carta, durante la primera Asamblea del Sistema de Educación Superior, que se realizó ayer en Guayaquil.

Capa aclaró que todas las universidades pueden mantener su categoría hasta el 2017, cuando fenecerá la acreditación. Y que solo las que quieran aplicar al proceso actual pueden hacerlo de forma voluntaria. La recategorización iba a ser solo en 2017, pero el Ceaaces emitió una resolución para quienes quieran hacerlo antes (2015).